

Bewerbung

Offener Platz - Stellvertretende*r Sprecher*in BAG Energie

1. Februar 2024

Liebes Mitglied der BAG Energie,

hiermit bewerbe ich mich für weitere zwei Jahre auf einen der offenen Plätze als Stellvertretende*r Sprecher*in der BAG Energie. Das erste Mal habe ich 2010 über die LAG NRW in die BAG reingeschnuppert. 2017 wurde ich Delegierter aus RLP. Seit 2022 bin ich einer der stellvertretenden Sprecher*innen.

Wir sind in der Regierungsverantwortung und ich halte es weiterhin für sehr wichtig darauf zu achten, dass wir fachlich professionell die Bundesregierung fordern und unterstützen. Um das 1,5° Ziel noch zu erreichen, müssen wir fast alles richtig machen. Außerdem ist es mir sehr wichtig, dass wir unseren Mitgliedern zuhören, Ideen aufgreifen und bei Konflikten konstruktiv vermitteln.

Mir persönlich ist Gerechtigkeit im menschlichen Zusammenleben sehr wichtig. Gerechtigkeit heute, genauso wie Gerechtigkeit für die kommenden Generationen. Unser Beitrag zur Klimakrise ist hochgradig ungerecht. Wir hinterlassen den kommenden Generationen einen Planeten, auf dem sie nicht mehr leben können. Deswegen treibt mich persönlich der Klimawandel bereits seit Ende der 90er um. Ich habe mich in den vergangenen 20 Jahren entschieden, dass ich von innen heraus in der Industrie am meisten beitragen kann. Seit 2018 bin ich Geschäftsführer einer Fabrik in der energieintensiven Industrie. Dabei ist es uns unter anderem gelungen 2023 zum ersten Mal CO2-frei Papier zu produzieren und ein CO2-frei produziertes Produkt in den Markt zu bringen.

In dem Sprecher*innen Team lege ich einen Schwerpunkt darauf, dass wir bevorzugt Themen bearbeiten, die große Auswirkungen auf unsere Emissionen haben. Neben den Erneuerbaren Energien ist das auch die Industrie. Nach der BAG-Sitzung in Mainz haben wir z.B. Industriethesen entwickelt, mit denen wir persönlich im BMWK, Gehör fanden. Die Transformation, die notwendig ist, erfordert jedoch noch mehr Klarheit, Zusammenarbeit und strategische Durchsetzungsfähigkeit.

Für die kommenden 2 Jahre ist es mir ein Anliegen wieder mehr Mitglieder in die BAG Arbeit einzubinden. Nach dem Ende der Mailingliste und der Sicherheitsprobleme mit Discourse, müssen wir neue Wege gehen.

Zu meiner Person:

- 46 Jahre, verheiratet, 3 Kinder
- Seit 2008 Mitglied bei Bündnis 90 / Die Grünen, seit 2014 in Mainz
- Seit 2021 Stellvertretende*r Kreisvorsitzende*r KV Mainz
- Seit 2022 Stellvertretender Sprecher BAG Energie
- Aufgewachsen, Abitur und Zivildienst in der Altenpflege in Lörrach, BW
- Diplom Ingenieur Elektrotechnik in Mannheim
- Master Business Administration Open University London
- Seit 2001 (mit Unterbrechung 2005-2008) international tätig in energieintensiver Industrie
- 2005-08 als Entwicklungshelfer in Addis Abeba, Äthiopien
- 2010-14 erst europaweit, dann weltweit verantwortlich für Energieeffizienz gesamter Konzern
- Seit 2018 Werkleiter & Geschäftsführer einer Fabrik in Hessen

Ich würde mich freuen, wenn Du mir am 9. Februar Deine Stimme gibst, und ich in den kommenden zwei Jahren weiter als Teil des BAG Sprecher*innen - Teams unterstützen kann.

Mit Grünen Grüßen,



Thorsten Becherer

